

Ihr Gewinn

- ✗ bewusst Gutes tun – so oft und so viel Sie möchten
- ✗ Kennenlernen der abwechslungsreichen Arbeit von Brot für die Welt
- ✗ vertieften Einblick bekommen in entwicklungspolitische Zusammenhänge
- ✗ neue Kontakte knüpfen in Gemeinde, Bezirk und Land
- ✗ Freude bei kreativen Aktionen erleben

Unsere Unterstützung

- ✗ feste Ansprechpartnerinnen im Diakonischen Werk Bayern
- ✗ regelmäßige Informationen und Materialien über die Arbeit von Brot für die Welt
- ✗ jährlich ein bayrischer sowie ein bundesweiter Multiplikator*innen-Workshop zu Fortbildung und Austausch mit anderen Brotbotschafter*innen

Die Voraussetzungen

- ✗ die Identifikation mit den Zielen von Brot für die Welt
- ✗ Bereitschaft für ein mindestens 12-monatiges Engagement

Und so geht es...

Sie haben sich entschieden Brotbotschafter*in zu werden, haben Fragen oder sind noch unentschlossen? Wir beraten Sie gerne. Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine E-Mail:



Fenja Lüders

Ihre direkte
Ansprechpartnerin

Telefon 0911 / 9354-261
lueders@diakonie-bayern.de



Bettina Götz

Ihre Ansprechpartnerin
für die Ausleihe von
Materialien

Telefon 0911 / 9354-390
goetz@diakonie-bayern.de



Diakonisches Werk Bayern e.V.
Pirckheimerstraße 6
90408 Nürnberg
brot-fuer-die-welt.de/bayern

Botschafter*in werden für eine gerechte Welt



Brot
für die Welt

Hunger nach Gerechtigkeit

Seit mehr als 60 Jahren setzt sich Brot für die Welt als Hilfswerk der Evangelischen Landeskirchen und Freikirchen in Deutschland weltweit für die Überwindung von Armut und mehr Gerechtigkeit ein.

In fast 100 Ländern befähigen wir durch unsere Projekte arme und ausgegrenzte Menschen, ihre Lebenssituation aus eigener Kraft zu verbessern.



Als Brotbotschafter*in tragen Sie unter anderem dazu bei, dass auch Kinder im globalen Süden Zugang zu Bildung erhalten

Ihr Engagement hier kommt den Menschen in unseren Projekten zu Gute.

Um diese „Hilfe zur Selbsthilfe“ leisten zu können, benötigen wir Ihre tatkräftige Unterstützung. Werden Sie Brotbotschafter*in und geben Sie Brot für die Welt in Ihrer Region oder Ihrer Gemeinde ein Gesicht!



Aktionsstand Brot für die Welt
© Karin Deraed

Ihre Aufgabe

Als Brotbotschafter*in des Hilfswerks helfen Sie dabei mit, das Anliegen der Hilfsorganisation bekannt zu machen sowie über ihre Arbeit und entwicklungspolitischen Ziele zu informieren. Die Möglichkeiten hierfür sind vielfältig:

- ✗ einen Info-Stand organisieren, z.B. bei Gemeinde- oder Stadtfesten
- ✗ Spendenaktionen zu Brot für die Welt initiieren, z.B. Spendenlauf, FairÄnderBar
- ✗ Projekte von Brot für die Welt vorstellen im Gemeindebrief oder der Lokalpresse
- ✗ Gottesdienste zu Brot für die Welt anregen und mitgestalten
- ✗ Vorträge über die Arbeit und Anliegen von Brot für die Welt vermitteln

Sie entscheiden selbst, wie Sie ihre Arbeit als Brotbotschafter*in gestalten.

Ihr Engagement richtet sich dabei ganz nach Ihren Fähigkeiten und regionalen sowie zeitlichen Möglichkeiten! Ihrer Kreativität sind dabei keinerlei Grenzen gesetzt.

Ich bin Brotbotschafter*in

... weil mir die Stärkung von Demokratie und Menschenrechten, die Sicherung des weltweiten Friedens und Bewahrung der Schöpfung wichtig sind. Auch das kleinste Engagement von jedem von uns ist elementar für die nachhaltige Entwicklung unserer Erde.

Nino Nakhucrishvili



... weil ich bei Brot für die Welt ein Ehrenamt gefunden habe, das zu meinen Überzeugungen passt, bei dem ich meine Zeit frei einteilen und dennoch meine Talente einbringen kann. Das alles bietet mir Brot für die Welt!

Carolin Frank

... weil mich die Arbeit von Brot für die Welt überzeugt und ich die Organisation in meiner Umgebung bekannt machen möchte. So möchte ich erreichen, dass sich die Lebensbedingungen von Menschen weltweit verbessern.

Evelin Fritsch



Brot
für die Welt